

L'Odyssée de la prophétie

Leçon 14 : Babylone et les États-Unis

Un fait étonnant : *Saddam Hussein, le tristement célèbre dictateur de l'Irak, est devenu obsédé par l'ancien dirigeant babylonien Nabuchodonosor, connu pour avoir conquis l'Iran et Israël actuels en 587 avant JC. Saddam se considérait comme la réincarnation moderne de Nabuchodonosor qui détruirait Israël, unifierait le monde arabe et régnerait sur une nouvelle Babylone. Mais une prophétie hébraïque déclare que l'ancienne Babylone ne serait jamais reconstruite (Ésaïe 13 : 19-22). Cherchant à prouver que la prédiction était fausse, Saddam a dépensé des millions pour reconstruire l'ancien site de Babylone en 1986. Ses illusions ont pris fin avec sa capture après la guerre du Golfe et son exécution en 2006. Aujourd'hui, la coquille fantomatique de son palais et son projet de construction abandonné constitue un rappel flagrant que les prophéties de Dieu n'échouent jamais.*

Le livre de l'Apocalypse fait six fois référence à « Babylone ». La plupart des commentateurs bibliques conviennent que ces passages ne parlent pas littéralement de l'Irak ou de l'ancien empire mais sont symboliques. Il est utile de savoir qu'à l'époque de Jésus, de nombreux Juifs utilisaient le nom de Babylone comme symbole de l'Empire romain qui occupait la terre d'Israël comme l'ancienne Babylone l'avait fait autrefois (1 Pierre 5 : 13).

Le dernier livre de la Bible dit que Babylone est étroitement liée à la bête d'Apocalypse 13 et à la dernière superpuissance du monde. Comprendre l'identité de cette Babylone finale est également essentiel pour comprendre les prophéties des derniers jours...

Lorsque vous voyez un espace vide, utilisez votre Bible pour rechercher le mot manquant et insérez-le !

1. Quel est le message du deuxième ange dans Apocalypse 14 ?

Apocalypse 14 :8 *Et un autre ange le suivit, disant : « _____ est _____, elle est tombée, cette grande ville, parce qu'elle a abreuvé toutes les nations du vin de la colère de sa fornication. »*

NOTEZ : Apocalypse 14 contient un message urgent en trois points qui doit atteindre le monde entier avant la seconde venue de Jésus (Apocalypse 14 : 14, 15). Dans cette leçon, nous nous concentrerons sur le deuxième point de ce message. L'accusation portée par Dieu contre Babylone est parce qu'elle a enivré toutes les nations de son vin enivrant. Cette leçon adresse des messages très directs, et peut-être troublants, aux croyants catholiques et protestants. N'oubliez pas que le message du deuxième ange vient de Jésus, Celui que nous aimons tous. Ouvrez votre cœur à sa vérité, car son objectif est de vous sauver et de vous bénir.

2. Comment Dieu symbolise-t-il Babylone dans Apocalypse 17 ?

Apocalypse 17:18 *La _____ que vous avez vue est cette grande ville qui règne sur les rois de la terre.*

NOTEZ : Dans les prophéties bibliques, une femme symbolise une église. Ainsi, une femme pure représente la véritable église de Dieu, comme le montre Apocalypse 12. Une femme infidèle représente une église qui s'est éloignée des Écritures. Nous pouvons être certains de l'identité de cette femme déchue, car Apocalypse 17 : 18 dit qu'elle régnait lorsque l'Apocalypse a été écrite. L'histoire nous dit que c'est la Rome païenne (Luc 2 : 1) qui a finalement cédé son autorité, sa capitale et son pouvoir à la Rome papale.

3. Quelles autres preuves tirées d'Apocalypse 17 indiquent que la Rome papale est une Babylone spirituelle ?

- A. Elle est coupable de blasphème (v. 3).
- B. Elle est vêtue de pourpre et d'écarlate (v. 4).
- C. Elle est appelée la Mère (v. 5).
- D. Elle a des filles prostituées qui sont également déchues (v. 5).
- E. Elle a persécuté et martyrisé les saints (v. 6).
- F. Elle est assise sur sept montagnes (v. 9).
- G. Elle régnait sur les rois de la terre (v. 18).

NOTEZ : La Rome papale correspond à toutes les descriptions. Son siège est à Rome, « la ville aux sept collines ». L'écarlate est la couleur de la robe des cardinaux et le pape porte souvent la couleur royale du violet lors de réceptions importantes. L'Église catholique romaine admet librement qu'au Moyen Âge, elle persécutait les saints et régnait sur les rois de la terre. Le symbolisme de Dieu correspond parfaitement : une Église mère déchue dont les filles déchues ont protesté et ont donc commencé à être appelées protestantes.

Notez cette citation du père James A. O'Brien : « Cette observance [du dimanche au lieu du samedi] reste un rappel de l'Église mère dont les sectes non catholiques se sont séparées » (The Faith of Millions, Huntington, IN : Notre visiteur du dimanche, Inc., 1974, p.

4. Comment les bêtes d'Apocalypse 13 et 17 se comparent-elles ?

Apocalypse 13:1 *Je me tenais sur le sable de la mer. Et je vis sortir de la mer une bête qui avait sept _____ et dix _____, ... et sur ses têtes un nom de _____.*

Apocalypse 17 : 3 *Je vis une femme assise sur une bête écarlate qui était pleine des noms de _____, ayant sept _____ et dix _____.*

NOTEZ : La bête d'Apocalypse 13 : 1-10 et la bête d'Apocalypse 17 sont identiques. Apocalypse 17 souligne la coalition Église-État, dans laquelle l'Église (la femme déchue) chevauche et contrôle les États (la bête). Apocalypse 13 décrit également deux bêtes impliquées dans le fait de forcer les autres à adorer. La première bête a la même puissance que la « mère des prostituées » décrite dans Apocalypse 17.

5. Quelle est la signification et l'origine du mot « Babylone » ?

Genèse 11 :4, 6, 7, 9 *Bâtissons-nous une ville et une tour dont le sommet soit dans les cieux. ... Et l'Éternel dit : ... Descendons, et là _____ leur langage, afin qu'ils ne se comprennent plus les uns les autres. ... C'est pourquoi son nom est appelé Babel, parce que c'est là que l'Éternel _____ le langage de toute la terre.*

NOTEZ : Les termes « Babel » et « Babylone » signifient tous deux « confusion ». Le nom tire son origine de la Tour de Babel, construite par des païens rebelles après le déluge. Ils espéraient le construire si haut qu'aucune crue future ne pourrait le recouvrir. Mais le Seigneur a confondu leurs langues, ce qui a créé un tel chaos que le projet a été abandonné. Plus tard, Babylone est devenue un royaume mondial idolâtre qui a persécuté le peuple de Dieu. Dans l'Apocalypse, le terme « Babylone » désigne un royaume religieux contrefait qui est un ennemi de l'Israël spirituel de Dieu.

6. Comment Dieu décrit-il Babylone lorsqu'il exhorte son peuple à partir ?

Apocalypse 18 :2, 4 Il cria d'une voix forte : « Babylone la grande est _____, elle est tombée et est devenue une demeure de démons, une prison pour tout esprit impur. ... _____ d'elle, mon peuple, de peur que vous ne participiez à ses péchés et que vous ne receviez de ses fléaux. »

NOTEZ : Dans Apocalypse 18 :2, Dieu répète que Babylone est tombée et est devenue la demeure des démons et des mauvais esprits. Il prévient que ses péchés sont si offensants que Babylone sera sévèrement jugée et détruite. Le peuple de Dieu doit sortir rapidement, sinon il sera détruit par les plaies de Babylone.

7. Jésus accuse Babylone d'enivrer le monde avec son vin : qu'est-ce que cela représente ?

Apocalypse 17:4 Ayant à la main une coupe d'or pleine d'_____.

NOTEZ : Le « vin nouveau » que Jésus a offert à ses disciples lors de la Dernière Cène était un symbole de son sang et du pur enseignement de l'Évangile (Matthieu 26 : 27-29). La coupe de vin de Babylone est pleine de mensonges enivrants (Proverbes 12 :22) – de faux enseignements qui enivrent spirituellement les gens. Voici une liste partielle de ses mensonges séduisants :

- A. Dix commandements non contraignants (voir Leçon 4).
- B. Le caractère sacré du dimanche (voir Leçon 14).
- C. Enlèvement secret (voir Leçon 1).
- D. Immortalité de l'âme (voir Leçon 8).
- E. Tourment éternel en enfer (voir Leçon 9).
- F. Confesser vos péchés à un prêtre (voir Leçon 11).
- G. Baptêmes contrefaits (voir Leçon 6).
- H. Une confusion des langues.

La triste vérité est qu'une fois que les messages de Babylone sont acceptés, une personne devient spirituellement ivre et pratiquement incapable de comprendre ce que dit réellement la Bible, parce que ces fausses doctrines engourdissent la capacité d'une personne à comprendre la vérité.

8. Quelle puissance soutiendra la bête à la fin des temps ?

Apocalypse 13:11 J'ai vu une autre _____ sortir de la terre.

NOTEZ : Préparez-vous ! Cette deuxième bête d'Apocalypse 13 symbolise les États-Unis d'Amérique. Considérez les preuves :

A. Quand cela s'est produit. Dieu a décrit cette puissance comme se levant à peu près au même moment où la première bête partait en captivité et recevait sa blessure mortelle (Apocalypse 13 : 10, 11). Les États-Unis se sont développés à peu près au moment où le pouvoir de la papauté a été brisé à la fin des 1 260 ans, soit en 1798. L'Amérique a déclaré son indépendance en 1776, a voté la Constitution en 1787, a adopté la Déclaration des droits en 1791 et a été largement adoptée. Reconnue comme puissance mondiale en 1798.

B. Où il est né : de la terre. Comme nous l'avons étudié précédemment, les eaux d'où sont issus la plupart des royaumes (bêtes) représentent une zone densément peuplée (Apocalypse 17 : 15). La terre représente le contraire. Les États-Unis correspondent parfaitement à ce point car ils ont été établis sur un continent peu peuplé.

9. Selon la prophétie, comment l'Amérique se transforme-t-elle et mute-t-elle au fil du temps ?

Apocalypse 13:11 *Il avait deux cornes comme un _____ et parlait comme un _____.*

NOTEZ : Dans la prophétie, un agneau représente Jésus et une corne représente le pouvoir. Les deux grandes cornes représentent les principes protestants sur lesquels l'Amérique a été fondée : la liberté civile et religieuse. Les pères fondateurs ont fui l'Europe pour échapper aux persécutions religieuses et politiques. Ils sont venus établir un gouvernement sans roi et une religion sans pape. Parler comme un dragon signifie que les États-Unis, sous l'influence de Satan, abandonneront leurs principes originels de liberté en adoptant des lois qui obligent les gens à pratiquer un culte contraire à leur conscience. Les contrevenants s'exposeront à des sanctions économiques (Apocalypse 13 : 16, 17) et finalement à la mort (v. 15).

10. Comment les États-Unis soutiennent-ils la première bête antéchrist d'Apocalypse 13 ?

Apocalypse 13:12 *Il... faisait que la terre et ceux qui l'habitent _____ la première bête, dont la blessure mortelle a été guérie.*

NOTEZ : Les États-Unis dirigeront les nations du monde en forçant l'allégeance à l'Antéchrist papal. Qui allez-vous adorer et à qui allez-vous obéir ? Sera-ce le Christ, votre Créateur et Rédempteur, ou l'Antéchrist ? Chaque âme sur terre adorera finalement l'un

ou l'autre. L'approche de Satan apparaîtra profondément spirituelle, accompagnée d'incroyables miracles (Apocalypse 13 : 13, 14), qui séduiront des milliards de personnes (v. 3).

11. Quelles sont les trois puissances qui s'uniront contre le peuple de Dieu à la fin des temps ?

Apocalypse 16 :13 *J'ai vu trois esprits impurs semblables à des grenouilles sortir de la bouche du _____, de la bouche du _____ et de la bouche du _____.*

NOTEZ : Le « dragon » est Satan, qui a autrefois œuvré dans la Rome païenne (Apocalypse 12 : 3-9). La « bête » est la Rome papale, décrite dans Apocalypse 13 :1-10. Et le « faux prophète » est le protestantisme apostat d'Amérique, la bête d'Apocalypse 13 : 11-17 qui a deux cornes comme un agneau mais qui parle comme un dragon. Formant une trinité contrefaite, ces puissances s'uniront dans leur œuvre de propagation de la tromperie et de construction d'une confédération contre le peuple de Dieu. « La bataille de ce grand jour du Dieu Tout-Puissant » est le même événement que celui du dragon faisant la guerre à la progéniture de la femme dans Apocalypse 12 : 17.

12. Quelles méthodes efficaces cette coalition de la fin des temps utilisera-t-elle ?

Apocalypse 16 :14 *Ce sont des esprits de démons, qui accomplissent _____.*

Apocalypse 13 : 13, 14 *Elle accomplit un grand _____, jusqu'à faire descendre du feu du ciel sur la terre, à la vue des hommes. Et elle _____ ceux qui habitent sur la terre par les signes qu'il lui a été donné de faire.*

NOTEZ : Cette coalition de la fin des temps accomplira de puissants miracles grâce aux démons, trompant pratiquement le monde entier (Apocalypse 13 : 3). Apocalypse 18 : 23 dit : « Par vos sortilèges, toutes les nations ont été séduites. » C'est la même puissance qui fait de grands signes, faisant même tomber du feu du ciel (13 : 13, 14). (Comparez avec la description du faux prophète dans 19 :20.)

13. Qu'est-ce qui empêchera le peuple de Dieu de la fin des temps d'être trompé ?

Ésaïe 8:20 *À _____ et au _____ ! S'ils ne parlent pas selon cette parole, c'est parce qu'il n'y a pas de lumière en eux.*

NOTEZ : Le peuple de Dieu devra tout tester par la Bible. Ils ne seront pas trompés, car ils testeront les miracles et les enseignements pour déterminer s'ils viennent d'esprits de démons ou du Seigneur.

VOTRE RÉPONSE

Aujourd'hui, Dieu vous appelle hors de Babylone et dans la sécurité de son Église du reste. Il dit que ceux qui resteront à Babylone partageront ses péchés et recevront ses fléaux. À l'époque de Noé, seules huit personnes entrèrent dans l'arche que Dieu avait prévue pour leur salut. Tous les autres ont péri. Aujourd'hui, Il fournit Son Église du reste comme une arche de sécurité, et des millions de personnes y entrent. Jésus vous invite à « entrer dans l'arche, vous et toute votre maison » (Genèse 7 : 1). Direz-vous « oui » à son invitation aujourd'hui ?

RÉPONSE: _____

UNE ÉTUDE PLUS APPROFONDIE

Quelle est la puissance des États-Unis et de Rome ?

Apocalypse 13 souligne qu'à la fin des temps, la papauté et les États-Unis s'associeront pour inciter le monde entier à adorer la bête. Ces entités sont-elles suffisamment puissantes pour accomplir cela ?

La papauté est de loin la puissance religieuse et politique la plus puissante au monde. Presque tous les grands pays ont un ambassadeur ou un représentant d'État au Vatican. Le pape est vénéré et accueilli dans pratiquement tous les pays, et le pape actuel s'est rendu dans plus de 50 pays dans le but d'unifier le monde religieux sous la direction papale. Concernant le pouvoir du pontife d'influencer les affaires mondiales, le dirigeant soviétique Mikhaïl Gorbatchev a déclaré : « Tout ce qui s'est passé en Europe de l'Est [qui a conduit à l'effondrement du communisme] aurait été impossible sans les efforts du pape et son rôle énorme, y compris politique, qu'il a joué sur la scène mondiale. »¹

Depuis la fin de la guerre froide, une seule nation jouit d'une puissance militaire et d'une influence mondiale inégalées. Avec la dissolution de l'Union soviétique en 1991, les États-Unis sont devenus « la seule superpuissance restante de la planète ». ² Et malgré les récentes tentatives de la Russie et de la Chine de « faire peser leur poids », l'Amérique domine toujours le monde, restant le seul pays qui « peut s'impliquer de manière décisive dans n'importe quelle région du monde. »³

Les prophéties bibliques prédisent clairement que les États-Unis et la papauté se donneront la main, et les événements mondiaux montrent clairement que la coalition est en train de se former.

1. Mikhail Gorbachev, "Pope had a key role in freeing Eastern Europe," *Tampa Bay Times*, March 9, 1992.

2. Charles Krauthammer, "The UN Obsession," *Time*, May 9, 1994.

3. Taylor McNeil, "Why the United States Is the Only Superpower," *TuftsNow*, November 21, 2019.